

PROMUEVEN CAPACITACIÓN EN LA CADENA AGROINDUSTRIAL CON CURSOS EN EL INTERIOR DEL PAÍS

### ¡Atentos!

Agronegocios del Plata cerró un acuerdo con la Universidad ORT Uruguay y con ALUR para dictar un programa dirigido a productores en sus oficinas de Young.

Twitter 0 Me gusta Compartir 0 +1 0



Economistas, ingenieros agrónomos y expertos en negociación vinculada al sector agropecuario ofrecen un curso intensivo para productores e inversores del interior del país que tengan interés en descubrir el potencial de sus emprendimientos rurales. Un selecto equipo docente de la Universidad ORT Uruguay encabeza el "Certificado en Dirección de Agronegocios", que se desarrollará en las oficinas de ADP - Agronegocios del Plata de la ciudad de Young, a partir de la firma de un convenio entre ambas entidades.

El curso, que comienza en mayo y termina en diciembre, está dirigido a todos los integrantes de la cadena agroindustrial. El foco está puesto en el desarrollo agrícola ganadero, apuntando a fortalecer la capacidad de análisis estratégico y de resolución de problemas de los participantes.

"Queremos llegar con esta propuesta a todos los integrantes de la cadena agroindustrial, ya que entendemos que la formación constituye un aspecto fundamental para el desarrollo de todo el sistema. Más allá de los conocimientos prácticos que una persona pueda tener por su vínculo directo con las tareas del campo, es vital la profundización en materia de contenidos y en los aspectos financieros para lograr una expansión necesaria, tanto a nivel individual como nacional", indicó Gonzalo Gutiérrez, coordinador del Programa de Agronegocios de la Universidad ORT Uruguay.

La propuesta incluye conferencias y análisis sobre temas de economía, funcionamiento y gestión de las cadenas agroindustriales, finanzas y gestión de empresas. Una vez finalizados los módulos del curso, los participantes tendrán la oportunidad de presentar un proyecto final a ADP - Agronegocios del Plata, lo que posibilitará el desarrollo de un plan de negocios conjunto.

Valeria Sasso, gerente de Comunicación y Marketing de la compañía, señaló que "el año pasado, mediante un acuerdo similar, se dictó en Dolores un programa de menor duración y obtuvimos muy buenos resultados. La idea es continuar con estas propuestas de capacitación, rotando todos los años la sede de los cursos, para que los productores del interior también puedan acceder a capacitaciones de primer nivel".

Un aspecto innovador es el sistema de pago del curso, que la compañía facilitará a través de la financiación con granos. Los interesados en realizarlo, deben concurrir a clase una vez cada 15 días, en jornadas que se extenderán de 9:00 a 17:00 horas. Los cupos son limitados y se dará prioridad a los clientes de ADP - Agronegocios del Plata y de ALUR.

Por consultas y ampliación de información, dirigirse a ejecutivos@ort.edu.uy .

Twitter 0 Me gusta Compartir 0 +1 0



#### MÁS DE NOTICIAS EMPRESARIALES



#### ¡Qué paquete!



#### Tres veces qué hacés



#### El que corre, vuela



#### Vuelo directo

Búscanos en Facebook



A 324 171 personas les gusta Montevideo Portal.



Plug-in social de Facebook

#### MÁS NOTICIAS

